

家出少年などの発見・保護活動の強化

少年の家出は、非行や性犯罪などに発展する可能性があり、少年の家出が多くなる時期に合わせ、9月を「家出少年などの発見・保護活動強化期間」と定め、家出少年などの発見・保護活動を強化しています。

保護者の皆さんへ

- ・ 日頃からコミュニケーションを図り、子どもからの合図を見逃さないようにしましょう。
- ・ 子どもが家出した場合は、最寄りの警察署に届け出てください。

地域の皆さんへ

深夜にうろつくなど、家出の可能性のある少年を見したときは、すぐに警察へ連絡してください。



なんきつ交番

なんきつ交番
234-1600

9月11日 「警察相談の日」



「#9110（フッシュ回線）」
が警察本部「警察安全相談室直通
電話」

上州びかつと身の安全

期間：9月1日～12月31日
スローガン：反射材つけて輝く身の用心
暗い時間帯に外出するときは反射材を着用して、自分の存在をアピールしましょう



なんきつ交番管内の事件発生状況

- 窃盗事件 27件（侵入盗、自転車盗等）
 - その他事件 2件（器物損壊、詐欺等）
- 戸締まりをきちんとして出掛けましょう。怪しいと思ったらすぐに110番を。

（平成24年7月16日～8月16日）

県民防犯の日ふれあい コンサート開催のお知らせ

日時 平成24年10月15日（月）
午後0時15分～午後0時50分までのお昼休みの時間帯
場所 前橋市大手町一丁目1番1号県庁1階 県民ホール
出演 群馬県警察音楽隊
入場料 無料

